
 

ATA 003/2023 

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DO CURSO DE BACHARELADO EM DIREITO DO 

CENTRO UNIVERSITÁRIO DO RIO SÃO FRANCISCO (UNIRIOS) 

 

 

PAUTA: 

• Discussão e análise das deliberações feitas pelo NDE; 

• Revisão dos dados gerais do PPC, incluindo: objetivos do curso, perfil do egresso e 

matriz curricular; 

• Discussão sobre a necessidade de ajustes no PPC para melhor atender às 

particularidades da região de atuação do UniRios e à missão da instituição; 

• Revisão das documentações acadêmicas, baseada no levantamento das pastas 

acadêmicas; 

• Encaminhamento do PPC atualizado. 

 

Aos vinte e sete dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas e 

trinta minutos, por meio da plataforma Google Meet, reuniu-se o Conselho do Curso de 

Bacharelado em Direito do Centro Universitário do Rio São Francisco (UniRios), sob a 

coordenação da professora Manuella Maria Vergne Cardoso. Estavam presentes os 

professores: Vanessa de Castro Dória Melo, Daniel Angeli de Almeida, Frank Land Ribeiro 

Bastos e Raíssa Fernanda Cardoso Toledo. A reunião teve como pauta principal o referendo 

das deliberações do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Direito, conforme a Ata 

do NDE de 12 de setembro de 2023. Na referida reunião, foram discutidos e analisados pontos 

relevantes sobre o Projeto Pedagógico do Curso (PPC), incluindo dados gerais relacionados 

aos objetivos, perfil do egresso, matriz curricular, considerando as especificidades da região 

de atuação e a missão da Instituição de Ensino Superior (IES). A coordenadora do curso, 

professora Manuella Maria Vergne Cardoso, apresentou um resumo das deliberações do 

NDE, destacando a importância da revisão total das documentações acadêmicas, realizada a 

partir do levantamento das pastas acadêmicas, e a necessidade de adequações no PPC para 

assegurar a qualidade e a conformidade com as diretrizes educacionais vigentes. Após a 

apresentação, os membros do Conselho discutiram as propostas e, por unanimidade, 



 

decidiram referendar as deliberações do NDE, considerando que as alterações e atualizações 

propostas são fundamentais para manter o curso alinhado às demandas regionais e à missão 

institucional. Também foi aprovada a proposta de encaminhamento do PPC atualizado para 

todos os componentes do curso via e-mail e, posteriormente, para o protocolo no sistema e-

MEC. Sem mais, a reunião foi encerrada. E para constar, foi lavrada a presente ata que será 

assinada por todos os participantes. 
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